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 会 報   

 

 

  

５月１８日（水）白井市公民センター・レクホールにおいて、第１４回定時社員総会を開催

しました。新型コロナウイルス感染症の影響により、３年ぶりの実開催となりました。 

社員総会は、駒村副代表理事の開会宣言により始まり、議事は、定款の規定により野水代

表理事が議長となって進行し、以下の議案５件について、慎重審議を経て、すべて全員一致

をもって承認可決されました。                  

なお、当日の出席者数は４３人、委任状が１３０件、合計１４３件となり、正会員２２４

社の過半数を上回っていることから、本定時社員総会は適法に成立しています。 

【議  事】   

第１号議案 ２０２１年度事業報告承認の件 

第２号議案 ２０２１年度収支決算報告（監査報告）承認の件 

第３号議案 ２０２２年度事業計画（案）承認の件 

第４号議案 ２０２２年度収支予算（案）承認の件 

第５号議案 役員（理事及び監事）選任の件 

【報  告】 

第１号報告 ２０２２年度代表理事、副代表理事、専務理事、顧問の件 

第２号報告 ２０２２年度ブロック幹事、副幹事の件  
 

社員総会では、毎年功績のあった事業所や個人を表彰しています。 

今回は 当協議会役員として長きに渡りご尽力頂き、２０２２年度社員総会をもって退

任される５名に駒村代表理事から感謝状と記念品を贈り表彰させていただきました。大変

長らく、お世話になりありがとうございました。 

また、今後皆様と共に活動頂く、新規会員５社のご紹介を致しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

      （表彰の様子）                 (新会員紹介) 

 

 

 

 

 

 
 

※会議の内容は、ホームページの活動状況→会議・議事録をご覧ください。 
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５月１８日（水）白井市公民センター・視聴覚室において、定時社員総会の役員選任後に開

催しました。 

当協議会定款第２０条及び第３２条の規定により、代表理事、副代表理事及び専務理事は、

理事の互選により理事会において選任するとされていることから、今回の任期満了に伴う新

３役の選任が行われました。 
 

『３役』  代表理事   駒村  武夫 ㈱ソフケン (代表取締役社長) 

副代表理事  宇津野 嘉彦 菊川工業㈱ (代表取締役社長) 

副代表理事  尾籠  和彦 ㈱シルド (総務部長 執行役員) 

副代表理事  藤本  秀樹 フクダ電子㈱ (白井総務課長) 

専務理事   染谷  敏夫 (一社)白井工業団地協議会 (事務局長) 

『顧問』  白 山 良 一    ㈱シラヤマ   （代表取締役会長） 

野 水 俊 夫    野水鋼業㈱   （会 長） 
 

 

 
 

【 駒村代表理事 】 
本年度より白井工業団地協議会代表理事を務めさせていただきます駒村武夫(㈱ソフケン）

です。  

前・野水俊夫代表理事よりバトンを受け継ぎ、白井工業団地区域の道路問題など、諸問題を

会員企業の皆様と連携し、地域の一員として課題解決に取り組んでまいります。  

私事になりますが、平成１０年に流山市から白井市に転入して以来 24 年、この地にお世話

になっております。先ず転入して驚いたことは、退社帰宅時に工業団地から国道１６号に出

るのに長い時間がかかったことでした。工業団地なのに何故と云う素朴な疑問でした。また

大型車が、いったん対向車線側に出て、ハンドルを左に大きく切って交差点内を塞ぐように

曲がって行く光景でした。  

さらに、忘れることのできないことは、河原子街道ミニストップ店の交差点で、早朝信号待

ちをしていた、学生の自転車が大型車の車輪に巻き込まれ、死亡した事故現場に出会ったこ

とです。 

 協議会に参加させていただいた際、役員会の席で富塚交差点の渋滞を解消することはでき

ないのですか、と発言したところ、皆さん口をそろえて無理無理と言われ、以来２４年変わる

ことなく今に至っています。  

平成 1４年、宇津野和俊代表理事となり、道路問題を取り上げ、野水代表理事へと引き継が

れ、今なお課題解決に取り組んでいます。目下、工業団地西側、国道１６号からの農免道路を

拡幅改修することで国道１６号と工業団地とを結ぶ道路建設が進んでいます。  

事務局も佐藤正彦事務局長から志摩龍雄事務局長になり、その後白井市の行政に長年関わ

ってこられた染谷敏夫事務局長を迎え、工業団地協議会と市行政との連携取り組みも進めて

います。また令和３年度では、白井工業団地協議会として、新型コロナワクチン職域接種事業

を実施するなど事務局の働きは目覚ましいものでした。  

令和４年度は、政府が提唱する地域包括取り組みに沿って、白井第二小学校区のまちづく

り協議会の一員として地域の活性化にも取り組んでまいります。 

与えられた任期２年間、工業団地協議会、白井市商工会、地域の方々、市行政、県、政府機

関、連携して包括的問題、課題を解決する取り組みをしてまいります。 

結びに、皆様のご協力を願うとともに、会員企業、皆様の繁栄をご祈念申し上げ、新任の挨

拶とさせていただきます。  

 

２０２２年度第１回臨時理事会 開催 
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【 宇津野副代表理事 】 
過日開催の第１４回定時総会にて副代表理事に選任されました菊川工業（株）の宇津野嘉

彦でございます。浅学菲才の身ではございますが、宜しくお願い申し上げます。 

白井工業団地協議会が一般社団法人になる前、任意団体組織でありました時期の１９９２

年～２００１年の間、副会長として１０年間務めさせていただきました。 

今般、（株）ソフケン社長の駒村様が代表理事となられる事に伴い、当時からご一緒に活動

させて頂きました関係上かと存じますが、小生に大役のお鉢が回ってきたのだと存じており

ます。又、弊社が公民センターの目の前にございますので、これまでも協議会には種々お世話

になっておりまして、その意味でのお役目ではないかとも存じております。 

 ２０年間のブランクがございますので、「出戻り」ではございますが、右も左も解らないこ

とばかりでございます。 

しかしながら、会員企業２２９社を擁する白井工業団地は千葉県の内陸工業団地の中でも

ダントツに多い企業数でございますので、会員企業の皆様のご協力を頂きながら、微力では

ございますが工業団地の発展のために努力を重ねてまいる所存でございます。 

総会資料にございます通り労働安全衛生関係の技能講習や安全管理、衛生管理の推進活動、

コロナ対策に代表される健康で働きやすい環境整備活動、さらには永年の重要課題であります工

業団地としてのインフラ整備についての各関係行政機関への調査推進活動、工業団地内就労者の

皆様の交流、親睦の推進活動等々多くの課題がございますので、これまでの理事各位が推進され

てこられた実績を踏まえ、駒村新代表理事のご指導の下、更に前進させていかなければならないと

考えております。 

その為には、会員企業皆様の忌憚ないご意見を各ブロック会議を通して、できるだけ多くお聞か

せいただきたく存じますと共に絶大なるご支援とご協力をお願い申し上げ、ご挨拶とさせていただき

ます。 

向こう２年間どうぞ宜しくお願い申し上げます。 
 

【 尾籠副代表理事 】 
先期に続き副代表理事を拝命いたしました（株）シルドの尾籠（おごもり）です。先期はコ

ロナ禍という非常事態の中、任期を全うすることができましたのも理事の皆様、会員の皆様

のご支援の賜物と深く感謝いたしております。先期の活動期間は、まさにコロナ禍と重なり

多くの行事が中止や延期となり、会議も書面開催となるなど、会員相互や地域の皆さんとの

親睦交流や連携を十分行うことができませんでした。 

しかし、新年度となり世間ではウイズコロナ、アフターコロナに舵が切られ始めています。

当協議会も野球大会の３年ぶりの開催や、対面による会議の開催等コロナ前の日常が戻りつ

つあります。 

今年度は新型コロナウイルスの感染予防をしっかり行いながら、本来の協議会のよさを十

分発揮できるように継続的に取組んでまいります。浅学非才の私ですが、白井工業団地の発

展に貢献できるよう尽力していく所存です。ご指導いただくことも多いかと存じますが、何

卒よろしくお願いします。 
 

【 藤本副代表理事 】 
この度５月１８日開催の定時社員総会において理事の再任を受け、 

臨時理事会において副代表理事の職を引き続き承ることとなりました。 

今後も微力ながら、諸先輩方のお力添えを頂きつつ、協議会運営の下

支えを致したいと考えておりますので、引き続きご指導ご鞭撻の程お願

い申し上げます。 

未だ、コロナウイルスの収束への歩みは遅く、国際情勢も不安定な状況にはございます

が、会員企業の皆様の更なるご繁栄とご隆盛を祈念し再任のご挨拶と致します。 
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役員名 所属委員会

1 代表理事 渉外総務委員担当 駒村　武夫 ㈱ソフケン 代表取締役社長

2 副代表理事 産業振興・地域交流推進委員担当 宇津野　嘉彦 菊川工業㈱ 代表取締役社長 新任

3 副代表理事 労働安全衛生推進委員担当 尾籠　和彦 ㈱シルド 総務部長 執行役員

4 副代表理事 環境整備・交通対策委員担当 藤本　秀樹 フクダ電子㈱ 白井総務課長

5 監　事 栗原　光弘 ㈱シラヤマ 管理部 部長

6 監　事 畠山　泰哲 ㈲畠山金属 取締役工場長 新任

7 理　事 渉外総務委員 秋山　浩輝 ㈱土井製作所 製造部 部長

8 理　事 渉外総務委員 人見　則夫 ジェコス㈱ 副部長

9 理　事 渉外総務委員 津覇　賢吾 サンレイ工機㈱ 取締役

10 理　事 渉外総務委員 木村　光夫 オーベクス㈱ 管理グループ長

11 理　事 渉外総務委員 高橋　　誠 ㈱藤井製作所 総務課　次長

12 理　事 渉外総務委員 阿部　利明 ㈱進富 総務部長

13 理　事 産業振興・地域交流推進委員 松下　義一 丸喜化学工業㈱ 取締役 事務部長

14 理　事 産業振興・地域交流推進委員 菅原　　正 田端運輸㈱ 代表取締役 新任

15 理　事 産業振興・地域交流推進委員 太田　正美 千葉県酒類販売㈱ 執行役員 支店長 新任

16 理　事 産業振興・地域交流推進委員 佐野　忠信 マルエスメタル㈱ 取締役会長

17 理　事 産業振興・地域交流推進委員 平川　昌宏 白井市商工会 会　長 新任

18 理　事 労働安全衛生推進委員 篠原　潤一 トヨタＬ＆Ｆ千葉㈱ 所　長

19 理　事 労働安全衛生推進委員 坂本　龍悦 共立輸送㈱ 課　長

20 理　事 労働安全衛生推進委員 遠藤　禎之 ヒロセ㈱ 工場長

21 理　事 労働安全衛生推進委員 三輪　　誠 ㈱小川製作所 取締役 総務部長 新任

22 理　事 労働安全衛生推進委員 奥村　富央 吉永機械㈱ 製造部 技術顧問

23 理　事 環境整備・交通対策委員 永井　雅一 ㈱黒田製作所 取締役 製造部長 新任

24 理　事 環境整備・交通対策委員 山口　裕矢 ㈱Ｒ.Ｃ.Ｙ 代表取締役

25 理　事 環境整備・交通対策委員 髙橋　正信 ㈲五栄工業 常務取締役

26 理　事 環境整備・交通対策委員 藤野　邦夫 千葉共同アスコン 工場長

27 理　事 環境整備・交通対策委員 佐藤　　誠 丸善㈱ 所　長

28 理　事 環境整備・交通対策委員 櫻井　貞宏 千葉トヨタ自動車㈱ 店　長

29 理　事 環境整備・交通対策委員 湯浅信一郎 ウイング㈱ 工場長

30 専務理事 （各委員会事務局担当） 染谷　敏夫 (一社)白井工業団地協議会 事務局長

顧　問 白山　良一 ㈱シラヤマ 代表取締役会長

顧　問 野水　俊夫 野水鋼業㈱ 会　長

青年部 部長 山口　裕矢 ㈱Ｒ.Ｃ.Ｙ 代表取締役

２０２２年度役員名簿
（一般社団法人白井工業団地協議会）

協　議　会
氏　名 会　社　名 会社役職 備考
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ブロック 役 職 氏 名 会 社 名 TEL FAX 

第１ブロック 
幹 事 中石 佳英 ㈱中建サービス 498-1366 498-1368 

副幹事 小松 広之 ㈱小松製作所 492-0331 492-2215 

第２ブロック 
幹 事 藤本 秀樹 フクダ電子㈱ 492-2011 491-1881 

副幹事 岩﨑 雄至 協和合金工業㈱ 491-0021 491-0023 

第３ブロック 
幹 事 竹森 要一 ㈱竹森工業 497-0883 491-4750 

副幹事 野辺 伸司 京葉ケミカル㈱ 491-7609 491-7625 

第４ブロック 
幹 事 小嶋 大介 ㈱パール技研 497-0205 497-2330 

副幹事 三田 憲太朗 ㈱光栄プロテック 401-8080 401-8081 

第５ブロック 
幹 事 保坂 みさ子 ㈲畠山金属 491-6661 491-6658 

副幹事 石橋 健治 イドタフレスコ㈱ 498-1008 498-4310 

第６ブロック 
幹 事 矢口 敦司 土井鋼材㈱ 468-8175 468-8176 

副幹事 塚本 孝男 塚本鉄工㈱ 497-0101 497-0107 

第７ブロック 

幹 事 河関 孝明 大同機材工業㈱ 497-0041 497-0043 

副幹事 熊山 武史 江戸川製罐㈱ 
491-0751 

03-3612-4131 

491-3390 

03-3617-5034 

 

 

 

◇ 節電のお願い ◇ 
令和４年度の千葉県を含む東京エリアの電力需給について、依然として予備率がマイナス

という極めて厳しい見通しが示されました。 

万が一、電力需給のひっ迫により大規模な停電等が発生した場合、事業活動

に甚大な影響が出ることが懸念されます。 

危機管理対策や可能な限りの省エネ・節電への取組等を進めていただきます

よう、お願いします。（８ページにパンフレット添付あり） 

《参考》 

●「各企業等においてＢＣＰを策定し、事前の備えや対応について整理する。 

・ 千葉県ホームページ「中小企業の危機管理対策の推進」 
（ＵＲＬ）https://www.pref.chiba.lg.jp/keishi/keiei/bcp.html 

● 千葉県ポータルサイト 

・千葉県内の緊急情報や気象ニュース等最新情報が得られます。 

千葉県防災ポータルサイト (chiba.lg.jp) https://www.bousai.pref.chiba.lg.jp 
 

前年度、ご協力をいただきました理事、監事、ブロック幹事・副幹事の皆様には、大変お世話

になり、ありがとうございました。 改めて感謝申し上げます。 

また、快く再任を承諾いただいた理事・監事、新たにご承諾いただきました新理事・監事の役

員の皆様には、今後２年間お世話になります。 

新ブロック幹事・副幹事の皆様にも、ご尽力を賜りますようお願い申し上げます。 

今後とも、引き続きご支援・ご協力のほど何卒宜しくお願い申し上げます 

ブロック幹事・副幹事 

千葉県より 
 

https://www.pref.chiba.lg.jp/keishi/keiei/bcp.html
https://www.bousai.pref.chiba.lg.jp/
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■ 令和４年度全国安全週間（事前説明会） ■  
 

スローガン 『 安全は 急がず焦らず怠らず 』 
全国安全週間は、労働災害を防止するために、産業界での自主的な活動の推進と、職場で

の安全に対する意識を高め、安全を維持する活動の定着を目的としています。７月１日(金)

から７日(木)までを令和４年度「全国安全週間」とし、６月１日(水)から３０日(木)までを

準備期間としています。 

当協議会は、６月８日(水)に白井市公民センターにおいて、(一社)船橋労働基準協会と共

同して船橋労働基準監督署の協力を得て、全国安全週間大会（事前説明会）を３年ぶりに開

催しました。当日は、約９０社１１０人の参加があり、みんなで安全意識の向上を図ったと

ころです。 

大会では、船橋労働基準監督署、関副署長より最近の労働災害状況など

の講話と挨拶を頂き、続いて高橋安全衛生課長から様々な労働安全の取り

組みなどを交えながら要綱の説明をいただきました。 

また、大塚製薬㈱より熱中症対策についてとして、熱中症の仕組みや対

策のほか、養成講座や対策動画配信等の情報提供と講話がありました。 

なお、ポスター等の啓発物資の注文は、同封のパンフレットを参照のう

え、中央労働災害防止協会に直接お申込みくださるようお願い致します。 

◎中央労働災害防止協会  TEL:03-3452-6401  FAX:03-3452-2480 
 

     
 

５月１２日（木）船橋勤労市民センターにおいて、(一社)船橋労働基準協会第１２回定時

社員総会が開催されました。総会では、以下の５議案が提案され、すべて異議なく承認可決

されました。 

議案第１号 令和3年度事業報告承認の件 

議案第２号 令和3年度決算報告と会計監査報告承認の件 

議事第３号 令和4年度事業計画(案)承認の件 

議案第４号 令和4年度予算(案)の件 

議案第５号 退任理事報告、及び新任理事補充選任の件 

なお、総会時の表彰では、白井支部から㈲五栄工業様が表彰されました。 

＊＊～
『安全管理優良事業所』  有限会社五栄工業   

『永年勤続者』    飯田 義一 様（㈲五栄工業） 

             川村 憲章 様      〃 

           山下 信光 様   〃  
 

２０２２年度・野球大会結果報告 
 

５月１５日(日)・２２日(日)に南山球場において、３年ぶりに開催することが出来ました。大

会には、５チームが参加し、期間中は天候にも恵まれ、選手達の熱い戦いが繰り広げられまし

た。 

 久しぶりに元気に会員間の親睦を図ることが出来ました。 

❀優勝：㈱柏流通  

❀準優勝：サンレイ工機㈱  

❀３位：菊川工業㈱ 
 

優勝した㈱柏流通の選手 

船橋労働基準協会総会 
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♦ ♢ ♦ 工業団地一斉清掃・終了 ♦ ♢ ♦ 
５月２３日～２５日において、春の工業団地一斉清掃を行いました。 

事業所周辺の草刈りや道路側溝の清掃が行われ、大変きれいになりました。 

出された可燃・不燃・危険物・土のうは、市のご協力により回収されました。 

今回、事情により実施できなかった会員の皆様には、秋にも一斉清掃を予定していますの

で、ぜひご協力をお願い致します。 

ご協力頂いた会員企業様には、大変お疲れ様でした。ありがとうございました。 
 

～ 水 質 検 査 ～ 
飲用水・井戸水の水質検査について、井戸水を安心して利用できるよう合同で年１回の水

質検査を行っています。 

井戸水は、地質や水脈などの状態により水質が変化する場合がありますので、定期的に検

査をしましょう。 

検査の申込み期間 ６月１３日(月)～６月２８日(火)  

締め切り     ６月２８日（火）午後４時 

検体受領日時  ７月６日(水) 午前１０時～１１時  

（時間厳守でお願いします。） 

＊ 検査する飲用水等は、当日午前９時以降に、指定したポリ容器に採取し、午前１０時～ 

１１時の間に当協議会事務局までご持参ください。 
 

 最近、会員事業者や近隣住民の方からスピードの出しすぎや路上駐車に関する

苦情が多く寄せられています。また、路上駐車（特に大型車）している車両から

ゴミなどが投げ捨てられて困っているなどの苦情も多くなっています。 

 このような行為は、工業団地のイメージ・印象が大きく損なわれることとなります。 

会員の皆様には、従業員や出入業者などへのマナーの徹底と注意喚起などを行

っていただき、地域にとっての大切な産業地域となるようみんなで協力して取組

みましょう。 綺麗で優しい工業団地を目指しましょう‼ 
 

 
 

〈 会 議 〉 

６月２２日(水) 三役会議 10：00～ 公民センター・相談室 

６月２２日(水)  第２回定例理事会 11：00～ 公民センター・レクホール 

６月２８日(火) ブロック幹事・副幹事会議 15：00～ 公民センター・会議室  

７月２０日(水) 三役会議 10：00～ 公民センター・相談室 

  〃     臨時理事会             未定 

〈 講習会 〉   

６月２４(金)・２６日(日) クレーン５t未満特別教育 

７月１４日(木)・１５日(金) 職長等監督者安全衛生教育 (日程変更) 

７月２８日(木)・２９日(金) 玉掛け技能講習（学科） 

７月３１日(日)          〃   （実技） 

〈 行事等 〉 

６月１４(火)・１５(水)・１６(木)・１７日(金) 健康診断 

７月６日(水)  水質検査 

 ７月１５日(金) サテライト相談 

※会報は、当協議会ホームページに毎月号をカラー版で掲載しています。ご覧ください。 

当 面 の 事 業 計 画  
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 省エネパンフレット 
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≪広告掲載 1≫   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ 広告内容のお問い合わせは、直接広告主にお願いします。 
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≪広告掲載 2≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

※ 広告内容のお問い合わせは、直接広告主にお願いします。 


